

# KUMHAM

## Rutan Kudus Hadiri Acara Pisah Sambut Kepala Rutan Jepara

David Fernanda Putra - [KUDUS.KUMHAM.COM](http://KUDUS.KUMHAM.COM)

Sep 10, 2024 - 12:34



Jepara - Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Kudus turut menghadiri acara pisah sambut Kepala Rutan Jepara yang digelar pada Senin, 09 September 2024 di aula Rutan Jepara. Acara ini menandai serah terima jabatan dari Nasihul Hakim, A.Md.I.P., S.H., M.H., kepada Anton Heru Susanto, Bc.I.P., sebagai Kepala Rutan Jepara yang baru.

Nasihul Hakim, yang telah mengabdikan dirinya sebagai Kepala Rutan Jepara

selama masa jabatannya, mendapatkan apresiasi yang tinggi atas berbagai program pembinaan dan inovasi yang telah dilaksanakan di lingkungan Rutan Jepara. Dalam sambutannya, Nasihul Hakim menyampaikan rasa terima kasihnya kepada seluruh jajaran Rutan Jepara serta mitra kerja yang selama ini telah mendukungnya.

"Kami sangat bersyukur dapat bekerja sama dengan tim yang solid. Berbagai tantangan dapat kita lalui bersama, dan saya berharap di bawah kepemimpinan yang baru, Rutan Jepara akan semakin maju," ujar Nasihul Hakim.

Sementara itu, Anton Heru Susanto, dalam sambutannya sebagai Kepala Rutan Jepara yang baru, menyampaikan komitmennya untuk melanjutkan program-program yang telah berjalan serta membuka peluang inovasi baru untuk meningkatkan pelayanan dan pembinaan di Rutan Jepara.

"Saya berkomitmen untuk melanjutkan apa yang telah dirintis oleh Bapak Nasihul Hakim dan akan bekerja sama dengan seluruh pihak untuk menjaga serta meningkatkan kualitas pelayanan di Rutan Jepara," ungkap Anton.

Kepala Rutan Kudus, Anda Tuning, memberikan ucapan selamat kepada kedua pejabat, baik kepada Nasihul Hakim atas tugas barunya maupun kepada Anton Heru Susanto atas amanah yang baru. Kehadiran Rutan Kudus di acara ini merupakan bagian dari sinergi antarinstansi dalam memperkuat hubungan kerja di lingkungan Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia, khususnya di wilayah Jawa Tengah.

Acara pisah sambut ini diakhiri dengan pemberian cendera mata dan foto bersama, sebagai simbol perpisahan dan harapan baru di bawah kepemimpinan yang baru di Rutan Jepara.

Rutan Kudus berharap agar kolaborasi yang telah terjalin selama ini dapat terus terjaga dan semakin ditingkatkan demi pelayanan terbaik kepada warga binaan dan masyarakat luas.